
Trafic de drogues et insécurité. 
 

Monsieur le Premier ministre, 

Gabriel Attal, 

Bonjour ! 

 

D’abord, permettez-nous de vous souhaiter une pleine réussite dans ce poste de chef du 

Gouvernement et une très bonne année 2024. 

 

Ce courrier est à faire suivre au ministre de l’Intérieur. 

Cela fait des années que nos experts et sociologues de l’association ont donné les clés pour 

lutter contre le fléau lié au « marché » de la drogue… 

Nous savons que votre politique en la matière est barrée par un tas de considérations, surtout 

si vous vous en prenez aux consommateurs : car ce sont bien eux le problème ! 

Oui ! Ce sont les consommateurs qui créent le problème — car un « marché » sans ou avec 

peu de clients est vite déclaré « en faillite ». Arrêtons de faire la guerre « en pure perte » contre 

les cartels, dealers, etc., et concentrons-nous sur les clients de stupéfiants. 

La question est donc : quand allons-nous sévir sérieusement contre les consommateurs ? 

Quant aux considérations ou aux conséquences, il faut trouver les moyens de les anticiper et 

d’agir rapidement. 

Nous allons en détailler quelques-unes… 

S’il y a moins ou plus de « marché » de la drogue : 

1. Que vont devenir ou que vont faire tous ceux qui sont (étaient) dans le circuit (trafiquants, 

transporteurs, dealers, guetteurs, revendeurs…) ? 

2. Que vont faire les électeurs « consommateurs » quand ils seront vraiment pénalisés ? 

3. Comment rattraper ce qui représentait un surplus de TVA sur tous ceux qui gagnent gros 

(dealers, revendeurs…) quand ils ne pourront plus se payer le luxe d’acheter : de « belles 

bagnoles », montres, fringues, baraques… (par exemple) ? 

4. Comment promouvoir et diffuser journellement une publicité montrant les conséquences 

désastreuses de gens qui consomment des stupéfiants ? 

5. Comment soigner ces « malades » et faire disparaître leur addiction ? 

6. Etc. 

Quant à la sécurité générale… 

Sans la présence « permanente » sur le terrain (villes et campagnes), de toutes nos forces de 

l’ordre [Police, Gendarmerie, Douanes, Militaires (force sentinelles)…] avec des patrouilles 

(équipes) à pied, à vélo, à rollers, à cheval, en voiture, en fourgon, en hélicoptère…, 24 h/24, 

365 j/365, qui tournent en 3/8 (avec des jours de récupération et des primes), associées à une 

amplification d’imagerie par caméras publiques et privées : nous n’arriverons pas à éradiquer 

ce « sentiment d’insécurité » que les Français vivent de plus en plus comme une « réalité » ! 

 

Encore très bonne année à vous ! 

Merci de nous avoir lus ! Portez-vous bien ! 

Très cordiales salutations !     

Pour la S-P-F, 

Son secrétaire général, 

Patrick REBIERRE. 


